

GO.WEB.ID

Satgas TMMD Reg 121 Masak Bersama Warga

Agung widodo - KLATEN.GO.WEB.ID

Jul 27, 2024 - 08:27



KODIM 0723/KLATEN
Setia Bersama Rakyat Menyatu Dengan Alam Untuk NKRI

**PRAJURIT MASAK BERSAMA WARGA
TMMD REG 121 KODIM 0723 KLATEN**

Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten melibatkan diri dalam kegiatan memasak bersama warga sebagai salah satu upaya untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Desa.

<https://www.klaten.go.id/> [@kodim_0723_klaten](https://www.instagram.com/kodim_0723_klaten/) [Kodim 0723 Klaten](https://www.facebook.com/kodim.0723.klaten) [Kodim Klaten](https://www.youtube.com/channel/UC...)

Satgas TMMD Reg 121 Masak Bersama Warga

Klaten - [Satgas TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\) Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten](#) melibatkan diri dalam kegiatan memasak bersama warga sebagai salah satu upaya untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Desa. (28/7/24)

Kegiatan ini berlangsung di Desa Tambong Wetan, Kecamatan Kalikotes, Kabupaten Klaten, dan diikuti dengan antusias oleh anggota Satgas TMMD serta masyarakat. Kegiatan memasak bersama ini tidak hanya bertujuan untuk menyediakan makanan bagi Satgas TMMD dan warga, tetapi juga untuk mempererat rasa kebersamaan dan gotong royong.

Menuru Serda Sugeng Subandriyo anggota Satgas TMMD Reg 121 dari Yonif 408 Subhratsa mengatakan bahwa melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih harmonis antara TNI dan masyarakat, serta meningkatkan rasa memiliki terhadap program TMMD yang sedang berlangsung.

“ kemampuan memasak ini juga sudah kami miliki, saat kami tugas operasi juga masak sendiri, dengan masak bersama warga ini menjadi keunikan tersendiri bagi kami, “ ungkap Serda Sugeng Subandriyo.

Novia salah satu warga yang iku masak bersama TNI juga sangat senang dan bersemangat untuk menyiapkan makan dan minum untuk anggota Satgas TMMD.

“ baru kali ini saya masak dibantu TNI, ternyata TNI juga jago masak, “ ungkap Novia.

Kegiatan TMMD Reg 121 di Desa Tambong Wetan meliputi berbagai program pembangunan fisik dan non-fisik, seperti perbaikan infrastruktur, renovasi rumah tidak layak huni (RTLH), serta penyuluhan kesehatan dan pendidikan. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mendorong pembangunan di daerah-daerah terpencil. ([Red](#))